

5° CONCURSO DE FOTOGRAFÍA  
DE SONRISAS DE BOMBAY:

# Un click, una sonrisa.

**Tema 2014:  
La realidad  
de la mujer  
en la India**

Buscamos fotografías que ilustren cómo afectan los contrastes del país a las mujeres indias: familia, trabajo, salud etc. Escenas de sus oportunidades y de las discriminaciones que sufren por el hecho de ser mujer.

# 5º CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE SONRISAS DE BOMBAY

## Un click, una sonrisa.

Tema 2014:  
La realidad  
de la mujer  
en la India

### OBJETIVO

Llega la quinta edición del concurso “**Un click, una sonrisa**” mediante el cual os invitamos a participar por una buena causa: contribuir con un pequeño gesto a la lucha contra la pobreza y a promover el respeto a los Derechos Humanos.

¿Cómo? Muy fácil, sólo tenéis que enviar vuestras fotografías relacionadas con la temática que proponemos. Si resultan ganadoras, formarán parte de nuestro calendario solidario 2015.

Los beneficios de la venta de este material irán destinados a los proyectos de educación, salud y desarrollo socioeconómico que estamos llevando a cabo en Bombay.

¡Ya podéis empezar a fotografiar esas imágenes que capturen increíbles historias de mujeres indias o a buscar en vuestros archivos!

### PARTICIPANTES

El concurso está abierto a cualquier persona, profesional o aficionado a la fotografía que haya visitado la India o lo haga durante este año y le apetezca participar.

No podrá participar ningún integrante del equipo de Sonrisas de Bombay ni persona alguna que mantenga vínculo profesional con Sonrisas de Bombay durante los meses de la convocatoria de este concurso.

La participación en el concurso implica la aceptación de sus bases.

### TEMA

Tendrán cabida en esta V edición del concurso todas las fotografías que plasmen “**la realidad de la mujer en la India**”. En concreto, fotografías que ilustren los contrastes que existen en este país y con las situaciones que particularmente afectan a las mujeres. Sobre todo en relación con las

oportunidades a las que tienen acceso y respecto a la garantía de sus derechos. Oportunidades y vulneraciones de derechos definidas por el contexto rural o urbano, relacionadas con el poder adquisitivo de sus familias, con los estudios, con sus responsabilidades domésticas, con su rol familiar, etc.

Imágenes que muestren a la mujer como un actor principal dentro del proceso de transformación social y el papel que desempeñan en sus comunidades. (Maneras de vivir el tiempo libre en función de sus posibilidades.) La relación con sus familias, la participación activa de las mujeres en la sociedad, cómo promueven su autonomía mediante la ocupación y la formación y como se relacionan entre ellas. Y también imágenes que recogen la doble discriminación que a menudo sufren por pertenecer a las comunidades más pobres y por ser mujer.

En definitiva, un mapa visual de cuál es papel actual de la mujer en la India.

### ENVÍO Y PLAZOS

Las fotografías deberán enviarse bien por e-mail a la dirección: [colabora@sonrisasdebombay.org](mailto:colabora@sonrisasdebombay.org) o bien en un CD a la siguiente dirección postal:

**Sonrisas de Bombay**  
**Concurso Fotográfico**  
**Gran Vía Corts Catalanes 663, Principal 2ª**  
**08010 Barcelona**

Indicando claramente: título de la fotografía, lugar y fecha de la toma de la foto y datos del autor/a (nombre y apellidos, e-mail, teléfono de contacto y dirección de correo postal).

**El plazo de presentación de las fotografías finalizará el 14 de septiembre de 2014.**

5º CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE SONRISAS DE BOMBAY  
**Un click, una sonrisa.**



**¡Muchísimas gracias por colaborar con una buena causa!**